

ABSTRAK

Ulfatul Hasanah, 2021, *Pengaruh Pengetahuan Dan Religiusitas Terhadap Keputusan Bertransaksi Dilembaga Keuangan Syariah (Studi Kasus Santri Pondok Pesantren Karang Anyar Pamoroh Kadur Pamekasan)*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Reza Mubarak, M.Si

Kata Kunci: *Pengetahuan, Religiusitas, Keputusan Bertransaksi*

Pondok pesantren dikenal sebagai Pendidikan non formal yang berbasis islam yang sangat kuat. Dimana kegiatan sehari-harinya adalah mengajarkan ajaran islam kepada santri yang sedang mondok di pondok pesantren oleh seorang ulama atau lebih dikenal dengan kyiai. Oleh karena itu dengan bekal ilmu agama yang dimiliki oleh masyarakat santri maka diharapkan bias mendukung dan memperluas jangkauan keberadaan lembaga keuangan syariah di Indonesia. Jika melihat status santri yang banyak mempelajari ilmu agama, fiqh dan bermuamalah yang sesuai dengan syariat islam, maka semakin besar peluang bagi lembaga keuangan syariah untuk mempromosikan produk-produk di lembaga keuangan syariah pada santri. Oleh karena itu dalam penelitian ini, penulis ingin lebih jauh mengetahui bagaimana respon santri tentang adanya lembaga keuangan syariah dan apakah mereka berminat bertransaksi di lembaga keuangan syariah. Dengan adanya perkembangan lembaga keuangan syariah di Indonesia, bagaimanakah pandangan santri Karang Anyar terhadap lembaga keuangan syariah. Adapun alasan mengambil objek pesantren Karang Anyar dikarenakan pesantren dianggap memahami masalah hukum Islam dan mengetahui masalah lembaga keuangan yang sesuai dengan syariat islam, tetapi di antara mereka masih ada yang menggunakan layanan lembaga keuangan syariah yang berada di lingkungan pesantren, dan juga ada mereka sebagian dari mereka menggunakan layanan bank konvensional. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis apakah Pengetahuan dan Religiusitas berpengaruh terhadap keputusan bertransaksi Santri Pondok Pesantren Karang Anyar di Lembaga Keuangan syariah.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Sampel yang digunakan sebanyak 183 santri sebagai responden dalam penelitian ini dengan menggunakan teknik sampel jenuh. Pengumpulan data menggunakan kuesioner, observasi, dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda dengan menggunakan bantuan aplikasi spss versi 24.

Berdasarkan hasil uji t (parsial) variabel Pengetahuan (X_1) diperoleh $t_{hitung} 6,545 > t_{tabel} 1,973$ dengan taraf signifikan $0,000 < 0,05$. Variabel religiusitas (X_2) diperoleh $t_{hitung} 11,254 > t_{tabel} 1,973$ dengan taraf signifikan $0,000 < 0,05$. Dari hasil uji t dapat disimpulkan bahwa variabel Pengetahuan dan Religiusitas berpengaruh secara signifikan terhadap Keputusan Bertransaksi santri Pondok Pesantren Karang Anyar.